

Das war am 4. Januar. Danach ereignete sich fast Tag und Nacht mehrmals hintereinander dasselbe gräßliche Schauspiel: die wilden Krieger White Clouds griffen in wahnwitziger Hartnäckigkeit das todesmutig verteidigte Lager der Weißen an. Noch schlimmer aber wurde es, als gefährliche Schneestürme einsetzten, — oft konnten die Schützen kaum auf fünf Schritte durch die Schanzluken sehen . . . die Kugeln wurden wie auf unheimliche Gespenster verschossen. Hilfe vom nächsten Fort war unter diesen Umständen nicht zu holen. White Cloud hatte seine roten Kolonnen dicht um die Grenzstation in geschlossenem Ringe gelegt und operierte wie ein geschulter Feldherr. Seine andauernden Angriffe Tag für Tag und Nacht für Nacht sollten die Widerstandskraft der Weißen immer mehr schwächen, während die erbarmungslose Kälte des sturmgepeitschten Winters mit dem nach und nach eintretenden Mangel an Lebensmitteln und Munition der Besatzung den endlichen Rest geben würde. —

Hinrich Troll stand seinen Mann bei diesem mörderischen Ringen voll und ganz. Er war der geborene Indianerkämpfer und ein gefährlicher Todesschütze. Mit seiner alten Spencer in der Schießscharte ersetzte er drei Mann. — Eines Morgens kam es zwischen ihm und einem Indianerhäuptling, der tollkühn die Palisaden erklimmen hatte und mit seinen Pfeilen die notdürftig verbarrikadierten Beobachtungsluken beschoß, zu einem unheimlichen Messerkampf. Brust an Brust rangen der Weiße und der Rote in fanatischem Clinch, während die stahlbewehrten Fäuste sich



Und im Bade . . .

oder im Schwimmbassin können Sie doch durch Vergleiche feststellen, wie hübsch eine Frau mit gut entwickelter Figur aus sieht. Wenn Sie über irgendwelche Mängel in dieser Hinsicht zu klagen haben, bitte schreiben Sie uns. Denn zur Verschönerung der weiblichen Brust ist auf dem Gebiet der Hormonforschung eine wichtige Entdeckung gemacht worden. Ein wissenschaftliches Hormonpräparat, das in vier Formeln (mit vier verschiedenen Wirkungen) hergestellt wurde und den Zweck hat, **1. bei zu kleiner Brust, die Vermehrung des Drüsengewebes, 2. bei mangelnder Gewebestrafheit, den Aufbau und die Kräftigung des bindegewebigen Stützapparates der Brust zu fördern.** Sie können sich das A-H-Hormon von Ihrem Arzt durch einige Injektionen (welche Sie in steril zugeschmolzenen Glasampullen beziehen) verabreichen lassen oder den einfacheren Weg wählen und das Hormon (bei gleicher Wirksamkeit) in Form von komprimierten A-H-Perlen einnehmen. Überzeugen Sie sich zunächst durch einen Versuch. Senden Sie uns Ihre genaue Adresse mit untenstehendem Bezugsschein und 50 Pfennig in Briefmarken. Sie bekommen dann 1 Probepack „A-H-Hormonperlen“ ohne sich dadurch zu irgend etwas zu verpflichten (Unverlangte Nachnahmen werden grundsätzlich nicht versandt.)

BEZUGSSCHEIN

Chem.-Pharmazeutische Fabrik,
Dr. Ballowitz & Co., Berlin-Pankow 451.
Senden Sie mir eine Probe A-H-Hormon in Perlenform
und Literatur. 50 Pfennig in Briefmarken füge ich bei

.....
.....
.....